

DAKA EKA' LENGUA HAKAKMBUT (GESTIONES)

GOREMAD REALIZÓ

LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE DOTACION DE AGUA POTABLE GRATUITA



El gobernador regional Luis Hidalgo Okimura realizó el lanzamiento del programa de Dotación de Agua Potable Gratuita a 14 centros poblados , 10 en el distrito de Inambari y 4 en el distrito de Tambopata.

Este apoyo se realiza gracias a la gestión del Gobierno Regional de Madre de Dios y la Dirección Regional de Vivienda , en el marco del Programa Nacional de Saneamiento Rural del Ministerio de Vivienda , beneficiando a más de 3 mil pobladores , con participación de EMAPAT , otorgando agua en forma gratuita durante un mes.

MÁS NOTICIAS

MINISTRA DEL AMBIENTE Y AUTORIDADES DE LA REGION.

“En el encuentro se abordaron la problemática de la seguridad ciudadana Lucha Contra el Crimen en la zona de Las Palmeras, Inambari.”



MINISTRA DEL AMBIENTE ANUNCIÓ LA INSTALACION DE PLANTA DE OXIGENO.

“En el distrito de Iberia, con capacidad de 30 m3 de oxígeno diario.”



GOBERNADOR ANUNCIÓ TRANSFERENCIA DEL TERMINAL PORTUARIO DE ENAPU AL GOREMAD.

“Además se mejorará sus instalaciones con todas las comodidades que debe tener.”



MINISTRA DEL AMBIENTE Y AUTORIDADES DE LA REGIÓN.

La ministra del Ambiente, Kirla Echegaray, el gobernador regional de Madre de Dios, Luis Hidalgo Okimura, sostuvieron una reunión multisectorial con las principales autoridades de la región.

En el encuentro se abordaron la problemática de la seguridad ciudadana en nuestro departamento, además de aunar esfuerzos para la lucha contra la minería ilegal.

Asimismo, se adoptaron acuerdos respecto a la presencia efectiva de las instituciones en el Complejo Interinstitucional de Lucha Contra el Crimen en la zona de Las Palmeras, Inambari.



“En el encuentro se abordaron la problemática de la seguridad ciudadana Lucha Contra el Crimen en la zona de Las Palmeras, Inambari.”

MINISTRA DEL AMBIENTE ANUNCIÓ LA INSTALACIÓN DE PLANTA DE OXÍGENO.

Ministra del Ambiente, Kirla Echegaray anunció la instalación de planta de oxígeno medicinal móvil en el distrito de Iberia, con capacidad de 30 m³ de oxígeno diario. Asimismo, reafirmó la construcción del hospital San Martín de Porres en dicho distrito.

En el encuentro, el gobernador regional Luis Hidalgo Okimura, aseguró su compromiso con la provincia de Tahuamanu. Además, escucho sus necesidades y requerimientos.



“En el distrito de Iberia, con capacidad de 30 m³ de oxígeno diario.”

GOBERNADOR ANUNCIÓ TRANSFERENCIA DEL TERMINAL PORTUARIO DE ENAPU AL GOREMAD.

El gobernador regional dijo además que no solamente será el embarcadero para uso de los turistas que se trasladan a los albergues, sino que se mejorará sus instalaciones con todas las comodidades que debe tener un centro turístico de primer nivel”.

La transferencia se ha concretado el día de hoy mediante Decreto Supremo 022 – 2020 –MTC, que dispone el pase del terminal portuario que estaba a cargo de la Empresa Nacional de Puertos S.A. – ENAPU S.A. al Gobierno Regional de Madre de Dios, para uso turístico.

“Además se mejorará sus instalaciones con todas las comodidades que debe tener.”



MIDIS y QALI WARMA LLEGA HASTA LA COMUNIDAD NATIVA YOMIBATO

Como parte del servicio alimentario escolar, el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, a través del Programa Nacional de Alimentación Escolar Qali Warma, distribuyó 4.09 toneladas de alimentos, correspondientes a la quinta entrega, a tres instituciones educativas públicas de la comunidad nativa de Yomibato, distrito de Fitzcarrald, provincia del Manu, región Madre de Dios, para la atención de un total de 194 niñas y niños del nivel inicial, primaria y secundaria.

Este centro poblado es uno de los más alejados en la región Madre de Dios, y la entrega pudo concretarse gracias al trabajo conjunto con el Ministerio de Defensa, Educación, Cultura, Gobierno Regional y Ejército Peruano. La Unidad Territorial Madre de Dios explicó que el acceso es complicado, toda vez que en verano baja el caudal y no permite la navegación, por lo que fue necesario el apoyo de las instituciones mencionadas anteriormente, apoyo que permitirá continuar llegando a las comunidades nativas más alejadas de la Amazonía.

“Entrega de 4.09 toneladas de alimentos se concretó gracias al trabajo conjunto con el Ministerio de Defensa, Educación, Cultura, Gobierno Regional y Ejército Peruano.”



GOBERNADOR INAUGURÓ LOS MÓDULOS DE AISLAMIENTO EN EL CENTRO DE SALUD JORGE CHÁVEZ.

El gobernador regional de Madre de Dios, Luis Hidalgo Okimura, inauguró los módulos de aislamiento en el Centro de salud Jorge Chávez, en el marco del Plan de Intervención del Ministerio de Salud para Comunidades Indígenas y Centros Poblados Rurales de la Amazonía Peruana frente a la emergencia del COVID-19, con la finalidad de garantizar el aislamiento seguro de casos confirmados leves de Covid-19 en comunidades nativas. Cabe señalar que se ha dotado a dicho establecimiento de 03 concentradores de oxígeno.



MINISTRA DEL AMBIENTE Y EL GOBERNADOR SOSTUVIERON REUNIÓN SOBRE PROBLEMÁTICA DE AGROFORESTERÍA

La ministra del Ambiente, Kirla Echegaray; el gobernador regional de Madre de Dios, Luis Hidalgo Okimura y su equipo técnico sostuvieron reunión con el alcalde del distrito de Tahuamanu, Artemio Jiménez Cruz. En este encuentro se abordó la problemática de agroforestería, superposición de uso de áreas y apoyo a los agricultores de la zona.